

Ressort: Politik

Bartsch sympathisiert mit Minderheitsregierung

Berlin, 01.12.2017, 10:04 Uhr

GDN - Linksfraktionschef Dietmar Bartsch sympathisiert mit der Option einer Minderheitsregierung. "Dann könnte endlich mal in der Sache diskutiert werden", sagte Bartsch am Freitag dem Fernsehsender n-tv.

Er hoffe in jedem Fall, dass bald Klarheit bestehe. Gleichzeitig solle jedoch die "jetzige Chance" genutzt werden. "Es ist die Möglichkeit, die Demokratie in Deutschland mal anders anzuwenden", so Bartsch. "Warum sollen nicht jetzt Sachentscheidungen getroffen werden, an die eine künftige Bundesregierung gebunden wäre?" Als Beispiel nannte er das Kooperationsverbot, das jetzt im Bundestag zum Thema gemacht werden könne. "Ich bin froh, dass Jamaika gescheitert ist, das wäre ein westdeutsches Elitenprojekt geworden", ergänzte der Linksfraktionschef.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98488/bartsch-sympathisiert-mit-minderheitsregierung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com